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Sicomércio-VR cria canal 
para divulgação de empregos
Empresas poderão divulgar as vagas em um site, de forma online

Com o aumento das vagas 
temporárias do final do ano, 
as empresas de Volta Redonda 
agora contam com mais um ser-
viço oferecido pelo Sindicato do 
Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo, o Sicomércio-VR. Elas 
podem divulgar as vagas de em-
prego no site, em um espaço cria-
do para conectar quem está em 
busca de uma oportunidade no 
mercado de trabalho. Além do 
site, as vagas também vão poder 
ser visualizadas no Google, assim 
como outros serviços do sindica-
to. De acordo com o presidente 
do Sicomércio-VR, Levi Freitas, 
o objetivo é facilitar esse contato 
entre quem está precisando con-
tratar e quem precisa trabalhar.

- Recebemos muitos pedidos 
de indicação, de currículos, toda 
semana tem empresas em busca 
de profissionais, então, acredi-
tamos que, hoje, como tudo é 
digital, criar esse canal no nosso 
site, vai ajudar nesse processo  - 
acrescentou. A expectativa é de 
que o comércio em geral gere em 
torno de 2,5 mil vagas temporá-
rias até o final do ano, por con-

ta do Natal e Ano Novo. Hoje, 
Volta Redonda, conta com cerca 
de 11 mil estabelecimentos co-
merciais, sendo o principal gera-
dor de empregos da cidade, com 
mais de 45 mil postos de traba-
lho em vários segmentos.

Como fazer

Para cadastrar a vaga, a 
empresa precisa entrar no 
site sicomerciovr.com.br, 
acessar o ícone “Vagas de 
Emprego”, ir em “Cadastrar 
Vagas”. Já, o trabalhador, vai 

acessar o mesmo espaço, mas 
acessar “Vagas Disponíveis”, 
onde poderá fazer contato 
direto com a empresa. As va-
gas são cadastradas por seto-
res: “Farmácias e Drogarias”, 
“Lojas de Rua”, “Shopping” e 
“Supermercados”.

- O formulário é fácil de 
ser preenchido e rápido, sem 
custo para ambos. Além disso, 
quem estiver buscando empre-
go vai poder escolher também 
o setor que deseja se candi-
datar, de acordo com a sua 
preferência e disponibilidade. 
Estamos reformulando nosso 
site e criando outros serviços, 
como parcerias na área de saú-
de, educação, que vão ajudar 
também a reduzir os custos das 
empresas - afirmou Levi.

Para saber mais sobre os 
serviços do Sicomércio-VR, 
basta entrar em contato pelo 
telefone (24) 3347-1330 ou 
acessar o site sicomerciovr.
com.br ou seguir as redes so-
ciais @sicomercio, no Insta-
gram; e Sicomércio-VR, no 
Facebook.
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Convênio discute eTa aero Clube
O planejamento para a 

construção da futura Esta-
ção de Tratamento de Água 
(ETA) no bairro Aero Clu-
be teve um novo capítulo na 
quinta-feira (21), quando foi 
realizada mais uma reunião 
entre a Prefeitura de Volta 
Redonda e a Secretaria de Es-
tado do Ambiente e Susten-
tabilidade (Seas). O objetivo 
do encontro foi ajustar os 
detalhes do convênio entre 
Estado e município e para 
a realização da licitação da 
obra para 2025. Participaram 
da discussão o prefeito Anto-

nio Francisco Neto; o secre-
tário de Estado do Ambiente 
e Sustentabilidade, Bernardo 
Rossi; o diretor-executivo do 
Saae-VR (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto de Volta 
Redonda), Paulo Cezar de 
Souza, o PC; e o deputado 
estadual Munir Neto.

Sobre a futura ETA Aero 
Clube, Paulo Cezar de Souza 
lembra que o local para a ins-
talação da unidade já foi defi-
nido. Ela será construída em 
módulos, sendo que o primei-
ro, capaz de tratar 400 litros 
de água por segundo, deve ser 

concluído dois anos depois do 
início das obras, em um inves-
timento de R$ 90 milhões a se-
rem divididos entre a Prefeitu-
ra e Governo do Estado. Além 
disso, a estação de tratamento 
de água terá pronta a infraes-
trutura para a instalação dos 
dois módulos restantes, tota-
lizando 1,2 mil litros de água 
tratada por minuto – a capaci-
dade da ETA Belmonte, o que 
significa dobrar a captação por 
parte do município.

“Essa nova estação vai 
dar flexibilidade ao municí-
pio quanto ao abastecimento 

d’água, sendo que atualmente 
também fornecemos o abas-
tecimento para bairros da 
Região Leste de Barra Man-
sa e o Complexo Califórnia, 
em Barra do Piraí. E ainda 
há a questão do aumento do 
consumo no verão, que chega 
a ser 20% maior que a capa-
cidade máxima da ETA Bel-
monte”, explica PC, acrescen-
tando que a ETA Aero Clube, 
quando operar em capacidade 
total, vai permitir que o mu-
nicípio não precise lidar com 
problemas de abastecimento 
por cerca de 20 anos.

“Feirão limpa Nome” tem boa 
adesão do público em V.Redonda
Thomás de Paula

Começou ontem (21) em 
Volta Redonda o “Feirão Limpa 
Nome”, promovido pelo Poder 
Judiciário do Estado do Rio de Ja-
neiro, através do Centro Judiciá-
rio de Solução de Conflitos e Ci-
dadania (Cejusc). O objetivo do 
evento é renegociar o pagamento 
de contas atrasadas e viabilizar a 
exclusão do nome dos cadastros 
restritivos. O evento  está sendo 
realizado no estacionamento da 
Câmara de Dirigentes Lojistas 
(CDL) de Volta Redonda, loca-
lizada na Rua Simão da Cunha 
Gago, nº 19, no bairro Aterrado, 
das 9h às 17h.

Segundo a juíza coordenado-
ra do Cejusc, Carolina Medina, o 
Feirão Limpa Nome tem o objeti-
vo de resgatar a cidadania das pes-
soas. “Esse feirão é voltado para 
negociação de dívidas, e ele busca 

o resgate da cidadania dessas pes-
soas, porque muitas vezes elas se 
perdem no meio das dívidas em 
determinado momento da vida. 
A gente teve a pandemia, e a gen-
te sabe como foi difícil, muitas 
pessoas ficaram desempregadas 
e elas se viram endividadas e, ló-
gico, que elas não querem conti-
nuar nessa situação, não querem 
que seus nomes estejam nesses 

cadastros de restrição ao crédito”.
A renegociação das dívi-

das  está sendo realizada com 
empresas parceiras do “Feirão 
Limpa Nome”, que nesta edição 
conta com as instituições finan-
ceiras Caixa Econômica Federal 
(CEF), Itaú, Banco do Brasil, 
Bradesco, Safra, Santander, Ban-
co PAN, Ativos S.A. e Unicred; 
as operadoras de telefonia Claro, 

Oi, Vivo e TIM; além das Casas 
Bahia, SKY e a Light.

Nesta sexta-feira (22) será 
realizado o segundo e último dia 
desta edição do evento, no mes-
mo local e nos mesmos moldes 
do primeiro dia.

A organização do “Feirão 
Limpa Nome” tem o apoio da 
Prefeitura de Volta Redonda, por 
meio do Procon (Coordenadoria 
Municipal de Proteção e Defesa 
do Consumidor de Volta Redon-
da), e da CDL-VR; da parceria 
com a Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico, 
Indústria, Comércio e Serviços; 
com a OAB (Ordem dos Ad-
vogados do Brasil), através da 5ª 
subseção Volta Redonda; e tam-
bém com as universidades Está-
cio e Federal Fluminense (UFF) 
e dos centros universitários de 
Volta Redonda (UniFOA) e Ge-
raldo Di Biase (UGB-Ferp).

Thomas de Paula

Volta Redonda sedia primeiro dia do Feirão Limpa Nome

O indígena Algemiro Karaí 
Mirim, da aldeia Tekoa Sapu-
kai, situada em Angra dos Reis 
e considerada a maior do estado 
do Rio de Janeiro, desembarca 
em Salvador para compartilhar 
seus conhecimentos e vivências 
como liderança, entre os dias 
26 e 28 de novembro, durante 
o Festival Pautas Sociais, pro-
movido pelo Sesc. Graduado em 

Ciências Sociais pela Univer-
sidade Federal Rural do Rio de 
Janeiro, ele vai contribuir para 
o intercâmbio de saberes que 
acontece durante o evento.

Com o tema “Territórios 
como Existências Ancestrais”, o 
Festival vai reunir representantes 
quilombolas, indígenas, caiçaras, 
pantaneiros, ribeirinhos e pesca-
dores de diversas regiões do país. 

Ao longo de três dias, será ofere-
cida uma programação gratuita 
composta por rodas de conversa, 
oficinas, palestras, exibição de 
mini documentários, apresen-
tações artísticas e vivências em 
aldeia. O evento traz ainda uma 
homenagem especial à Mãe Ber-
nadete, que foi líder quilombola 
da comunidade Pitanga dos Pal-
mares, de Simões Filho (BA). 

Ela defendia o empoderamento 
feminino, a criação e aplicação de 
políticas públicas e uma educa-
ção de qualidade. Tinha o sonho 
de colocar universidades dentro 
dos quilombos.

O evento é gratuito e fruto 
do projeto Pautas Sociais, que 
tem como objetivo fortalecer a 
articulação dessas redes comuni-
tárias brasileiras diversas.

Sesc: indígena de angra dos Reis 
participa de festival em Salvador
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Asfaltamento no bairro 
Siderlândia avança

Boa notícia para o 
funcionalismo público de VR

Atividades no fim de ano

Secretaria de Saúde

Encontro com o vice-prefeito eleito

Munir declara apoio a Katia Miki

Os trabalhos de pavi-

mentação continuam 

por diversas regiões de 

Barra Mansa. A Rua José 

Gonçalves Rebollas, no 

bairro Siderlândia, é mais 

um local contemplado, 

onde o asfaltamento se 

encontra em fase avan-

çada. Os serviços são re-

alizados pelo Governo do 

Estado do Rio de Janeiro 

e conta com a parceria 

da Prefeitura. O prefeito 

de Barra Mansa, Rodrigo 

Drable, ressaltou que os 

trabalhos seguem em 

ritmo acelerado neste 

final de ano. “Enquanto 

muitos afirmavam que 

após as eleições as obras 

parariam, está provado 

que não. Nada melhor 

que mostrar para as pes-

soas que o trabalho con-

tinua acelerado”, frisou.

Ontem (21), durante entre-

vista de rádio ao progra-

ma Dário de Paula, o pre-

feito de Volta Redonda, 

Antonio Francisco Neto, 

deu uma boa notícia para 

o funcionalismo público. 

“Eu fui convencido a fazer 

o que eu não fiz no ano 
passado. Então, decidi fa-

zer esse ano e, nos dias 23 

e 24 de dezembro, a pre-

feitura não vai funcionar. 

Isso é uma coisa que ra-

ramente acontece. E nos 

dias 30 e 31 de dezembro 

também não vai funcio-

nar, será ponto facultativo. 

Já no dia 1º, às 10h, estare-

mos na Câmara Municipal 

recebendo posse”, disse 

Neto.

Neto ainda anunciou que 

no próximo dia 30, na Vila 

Santa Cecília, acontece-

rá a abertura da Casa do 

Papai Noel, após a deci-

são da Copa Libertado-

res. E o prefeito também 

já adiantou a atração da 

virada de ano. “Teremos 

no dia 31 de dezembro, 

Evandro Mesquita na Vila 

Santa Cecília”. Neto apro-

veitou para reforçar que a 

intervenção da Viação Pi-

nheiral tem tido resultado 

positivo.

O prefeito Neto ainda 

está com dificuldade 

para escolher um nome 

para assumir a secre-

taria de Saúde para o 

mandato a partir de 1º 

de janeiro de 2025. “Eu 

tenho uma secretária 

de competência imensa, 

que é a Maria da Concei-

ção de Souza Rocha, que 

irá para Piraí no ano que 

vem. Mas, nós vamos ar-

rumar uma pessoa que 

tenha a mesma compe-

tência”, afirmou. 

E ontem, dia 21 de novem-

bro, o deputado Munir 

também recebeu em seu 

gabinete regional para 

um bate-papo, a visita 

do vice-prefeito eleito de 

Barra do Piraí, Cristiano 

Almeida. “Estamos dia-

logando sobre a recons-

trução desse município 

vizinho. O nosso mandato 

na Alerj (Assembleia Le-

gislativa do Rio de Janei-

ro) está à disposição para 

levar melhorias para a 

Saúde, Assistência Social, 

Educação, Segurança e 

no Transporte Público”, 

disse Munir, afirmando 
que Barra do Piraí já ini-

ciou a mudança com a 

eleição de ambos.

O deputado estadual 

Munir Neto divulgou em 

suas redes sociais que se 

reuniu com a prefeita elei-

ta de Barra do Piraí, Katia 

Miki. “Aproveitei a oportu-

nidade para parabenizá-la 

e também saudar o meu 

parceiro Gabriel Carvalho 

da Cunha, recém-anun-

ciado como secretário 

municipal do Distrito da 

Califórnia e São José do 

Turvo. Juntos, reafirma-

mos o compromisso de 

transformar o Distrito da 

Califórnia em um modelo 

para Barra do Piraí”, disse 

Munir, afirmando que es-

tará ao lado da Katia, do 

Gabriel e de toda a equipe 

de secretários municipais.

Paulo Dimas/PMBM

Arquivo

Serviço é parceria entre o Governo e a prefeitura 

Neto falou sobre funcionamento da prefeitura no fim de ano
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